Romero parte mañana a reunión N. Orleáns

Centroamericana de Comercio en Nueva Orleáns, será el presidente de la república, general Carlos Humberto Romero. Saldrá con destino a esa ciudad mañana miércoles, acompañado de altos funcionarios de go-

Hablará el gobernante salvadoreño ante las más destacadas figuras representativas de la banca, comercio, industria e inversión de Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicara-gua, Costa Rica, Panamá y Estados Unidos

Expertos en asuntos internacionales, con-

más alto nivel en el campo de las negocia-ciones propicias para la industria, inversión, banca, comercio y relaciones de los países que estarán representados.

Romero ofrecerá a la audiencia internacional, la verdadera imagen de El Salvador, en toda la magnitud de su potencia en el campo de la industria, turismo, economia, relaciones, comercio, hospitalidad, inversiones y desarrollo en general.

El mandatario salvadoreño dirigirá su mensaje durante el banquete que se ofrecerá el jueves durante la citada Tercera Conferen-- Pasa a la página 21 -

Ultiman trabajador en la finca Novy

(Santa Ana). El trabajador Ful-gencio Vásquez, de 55 años, fue ultimado ayer a las 8 y 30 de la mañana, con arma cortante, en el interior de la Finca Novy, inmediata a esta ciudad.

Del hecho ha sido acusado el también trabajador de la finca. Pasa a la página 9



-Foto de LA PRENSA, por Unos COLOMBIA. Señor Mauricio A COLOMBIA. Señor Mauricio García Prieto, nombrado embaja-dor de El Salvador en Colombia. Anteriormente fue gobernador de San Miguel.

Más de 124 mil cabezas de bovinos sacrificados el 77

Sacrificio de 124.496 cabezas de ganado bobino hubo durante el año pasado en el país, según informe de la Di-rección de Economia Agropecuaria del Ministerio de Agri-cultura y Ganadería. Ese total se distribuye de la siguiente manera: en rastros municipales fueron sacrificadas 103.891 reses y en los rastros de exportación 20.605. El informe señala, para efectos de compara-

ción el sacrificio de ganado bo-bino de 1976. En rastros munici-pales (consumo interno) 103,460 y en rastros de exportación 45,626

Economía Agropecuaria expli ca "que la causa del bajo nivel de sacrificio en los rastros de exportación en 1977, fueron los ba-jos precios del mercado interna-

cional; por otra parte se debe a que en uno de los rastros que operan en el país se inició el sacrificio a mediados de año y úni-camente para el consumo nacio na!. y fue hasta diciembre que comenzó el sacrificio con fines de exportación, aunque en ese mes no realizó exportación ai-Pasa a la púgina 70

Suscritos ayer convenios de cooperación con Canadá

Ayer se llevó a cabo en la cancillería la suscripción de tres acuerdos subsidiarios y canje de notas, por medio de los cuales el gobierno de Canadá prestará asistencia técnica y financiera para varios proyectos de desarrollo. El primero de los acuerdos firmados es para la realización de un pro-yecto que tiene como objetivo proporcionar dicha asistencia técnica al Ministerio de Planificación y Coordinación del Desarrollo Económico y Social y demás instituciones gubernamenta la cooperación canadiense en la les. en materia de formación de ejecución de un proyecto de entre-

políticas sectoriales.

También el gobierno de Canadá dará cooperación en un proyecto de desarrollo de pesquería en agua dulce. Este proyecto, dijeron, comprende la realización de una experiencia piloto de desarrollo de pes-

tercer acuerdo. comprende

namiento pesquero. Se realizará en el bachillerato de Navegación Pesca, que funciona en el Instituto Nacional de la Unión. El go-bierno del Canadá transferirá a El Salvador todo derecho, título e interés de un barco-escuela que se encuentra destinado para el — Pasa a la página 9

"LAS MANOS DE JESUS". Mensaje "Las Ma-nos de Jesús" dirigirá a los seguidores de Cristo, el reverendo Franklin Varela, (2º izquierda), desde la pirámide del "Tazumal", con motivo del Pri-

mer Centenario de Chalchuapa. La concentración es organizada por el "Comité Evangélico Pro-Centenario de la Ciudad de Chalchuapa". Tendrá lugar mañana a partir de las tres de la tarde.



-Foto de LA PRENSA, por Menjivar (Sonsonate). Durante el Tercer Congreso Indigena de Centro América y Panamá, hubo entrega de recuerdos entre las distintas delegaciones. Arriba, el teniente Nelson Avalos entrega un recuerdo indígena a Hilario Zepeta, de Guatemala; abrijo, coronel José Guillermo Garcia, entrega a Armando Rojas de Nicaragua.

Mensaje "Las Manos de Jesús" mañana en ruinas del Tazumal

Mensaje "Las Manos de Jesús" dirigirá el reverendo Franklin Varela desde la cúspide de las Ruinas de El Tazu-mal, con motivo de la conmemoración del Centenario de la Ciudad de Chalchuapa. El evento es organizado por el "Co-mité Evangélico Pro-Centenario de Chalchuapa". La concen-tración se llevará a cabo mañana, a las 3:00 p.m. en la pirá-— Pasa a la página 47 —

Equipos para San Lorenzo entrarán hoy a concurso

Turbinas y generadores para el proyecto hidroeléctrico de San Lorenzo, en el Bajo Lempa, entrarán hoy a concarso a las 4.00 p.m. en el auditorio de la Comisión Ejecutiva Hidroelectrica del Rio Lempa (CEL). La licitación rúmero 543 comprende: dos turbinas hidráulicas de eje vertical, tipo Kaplan, de un solo rodete, con una potencia nominal

—— Pasa a la página 47 ——

Congreso acuerda apoyar

los movimientos indígenas (Sonsonate). Apoyar el esfuerzo que hacen los indígenas nahuats, lencas y mayas de El Salvador por integrar y fortalecer una organización que los defienda, acordó el Tercer Congreso Indígena de Centro América, México y Pa namá. El evento fue clausurado ayer en la tarde en la ciudad de Izalco, donde también se iniciaron las sesiones el

viernes anterior. Además de apo-yar la organización de los indiyar la organización de los inti-genas en el país, los delegados al Congreso pidieron que se re-corocea oficialmente, otorgando personería jurídica, a la Asocia-ción Nacional Indígena Salvadoreña. como organización representativa.

Pidieron, por otra parte. apoyo a los proyectos indígenas de cu-peración económica avalando los financiamientos que sean necesarios para la adquisición de la tie-rra y el trabajo productivo en ella; además elaborar programas de asistencia médica para las poblaciones indígenas que son quienes sufren más enfermedades.

El Congreso elevó su protesta ante el gobierno de Ecuador por
Pasa a la página 47

INDICE

Página

Información nacional . Información internacional 4.5 Editoriales 6.7 18.20.22.24.26 Su salud Cartas a Maria . Mensaje a la conciencia . 49 Platillos Voladores . . . 28 Deportes 38.39.40.41.42.43.44

Horóscopo personal 45 Cine, espectáculos y TV . . . 66.67.68.69.70.71 Indicador 66